

[Dissertation] - La séparation des pouvoirs

Par **ToulonUFRdroit**, le **22/10/2017** à **09:38**

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis en licence 1 de droit, et j'ai eu pour sujet de dissertation "La séparation des pouvoirs vous paraît-elle une notion dépassée ?"

La problématique que j'en ai dégager "l'analyse classique de la théorie de la séparation des pouvoirs est-elle toujours d'actualité ?"

Mon plan serait :

I - L'origine de la théorie de la séparation des pouvoirs

A) La théorie de Montesquieu, un principe consacré

B) Le dualisme de son application initiale

II- Un principe remis en cause dans l'application moderne

A) Les critiques de la théorie de Montesquieu

B) Les limites d'application moderne de ce principe

Qu'en pensez vous ? Je ne suis pas très fort en dissertation et j'avoue que j'ai toujours du mal avec cela.

Votre avis pourrait peut-être m'éclairer.

Merci d'avance de votre temps et bonne journée.

Par **ToulonUFRdroit**, le **22/10/2017** à **13:11**

Update

J'ai modifié mon plan, ce serait plutôt :

I - Une théorie révolutionnaire effective

II - Une application moderne contestable

Les sous parties quant-à elle ne changeront pas.